



Pour quelle raison on ne cherche pas à combler le trou de la sécurité sociale en priant les cigarettiers de passer à la caisse ?

Rubrique : questions-réponses - Date : lundi 21 novembre 2011

Pour quelle raison on ne cherche pas à combler le trou de la sécurité sociale en priant les cigarettiers de passer à la caisse ?

Il est impensable que cette industrie meurtrière puisse continuer à profiter de la misère d'une population de drogues, c'est-à-dire leurs victimes, ne serait-ce qu'en augmentant le prix de cette substance. Sérieusement, on pourrait, non pas seulement équilibrer le budget de la Secu, mais bien d'autres encore. Pourquoi les automobilistes seraient-ils toujours la cible préférée afin de remplir les caisses de l'État ponctuellement ? on se soucie du futur des buralistes ? que l'on commence à leur faire prendre connaissance qu'ils ne sont que des pauvres petits laquais des TUEURS.

Réponse :

Si l'industrie du tabac peut, à juste titre, être considérée comme porteuse de mort pour ses clients, il n'en va pas de même des buralistes qui sont censés être des agents au service de l'État, respectueux du message de santé publique qu'ils se sont engagés, par contrat, à porter.

Il est vrai, et notre éditorial de la lettre bimensuelle le signalait déjà en 2010 : Pour être crédibles, [les buralistes doivent choisir leur camps](#)